
Protokoll der Vorstandssitzung der  

Tennisabteilung des SV Postbauer-Heng 

 
am 09.10.2015 um 19.00 Uhr 

in der Sportgaststätte Am Aicha 

 
Anwesend: Friedrich Frank, Hilmar Dunkel, Richard Veit, Gerhard Schawe, Wolfgang 

Hauptfleisch, Monika Gärtner 

 

Entschuldigt: Klaus Werner,  

Wahrscheinlich entschuldigt: Dr. Jürgen Rupprecht 

 

 

 

1. Begrüßung 

 

Felix begrüßt die Kollegen aus der Abteilungsleitung.  

 

 

2. Allgemeiner Saisonrückblick 

 

Die einhellige Meinung ist, dass die Platzherstellung durch die Firma TAS hervorra-

gend geklappt hatte, ebenso wie – das ganze Jahr hindurch - die Platzpflege durch den 

Platzwart Herrn Blume und die Reinigung des Tennisheims durch Frau Schröttling.  

 

Der Saisonauftakt war mit 16 Teilnehmern hinreichend besucht und fand bei gutem 

Frühlingswetter statt.  

 

Die Ergebnisse der Medenspiele:  

Mädchen U 14 steigen auf,  

Damen 50 und Herren 60 steigen ab, evtl. auch die Herren 55.  

 

Das Leistungsklassenturnier für den Landkreis Neumarkt hatte auf unserer Anlage mit 

30 Teilnehmern dieses Jahr eine geringere Beteiligung.  

 

Die „Bewirtung“ durch unseren Gerhard Dauer hat das Jahr über gut geklappt!  

 

3. Kommunikation in der Abteilungsleitung:   

 

Felix mahnt die Kollegen in der Abteilungsleitung zu intensiverer und besserer gegen-

seitiger Information und Kommunikation an. Er führt einige Beispiele an, bei denen 

insbesondere er als erster Vorsitzender von den Kollegen in der Abteilungsleitung 

nicht informiert gewesen war. Dies soll verbessert werden.  

 

4. Finanzen:   

 

Wolfgang gibt einen Überblick über die Finanzen, die sich in allen Belangen im Rah-

men bewegen. Das Guthaben beträgt derzeit 7.560,-- Euro. Für die Teilsanierung der 

Plätze 1 und 2 müssen noch ca. 2.000,-- Euro berücksichtigt werden.  

 



5. weitere Vereinbarungen:   

 

Bei allen BTV-Veranstaltungen (z.B. Medenrunde) im Winter zahlt der Verein 50% 

der Kosten für die Bälle, die Kosten für die Halle o.ä. übernehmen die Spieler selbst,  

 

bei den Medenrunden im Sommer werden die Bälle zu 100% vom Verein übernom-

men,  

 

für die Teilnahme an Challenge-Turnieren im Sommer übernimmt der Verein die Kos-

ten für Bälle bei Kindern und Jugendlichen, bei den Erwachsenen nicht.  

 

Für die Helfer beim Tennis-Camp erfolgt künftig (also erst ab 2016!!) keine Anrech-

nung von Arbeitsstunden mehr, da dies eine Veranstaltung des Gesamtvereines dar-

stellt, für die die Tennisabteilung ihre Infrastruktur zur Verfügung stellt.  

 

 

6. WhatsApp-Gruppe für die Abteilungsleitung:   

 

Um die Information der Kollegen leichter und zeitnah zu gewährleisten, gründet die 

Abteilungsleitung eine „WhatsApp-Gruppe“.  

 

 

7. Termine:   

 

Nächste Sitzung der Abteilungsleitung: Dienstag, 12.01.2016 um 19 Uhr 

 

Jahreshauptversammlung: Freitag, 15.01.2016 um 20 Uhr 

 

 

 

Postbauer-Heng, 08.01.2016 

 

 

 

Richard Veit 

 


